
Comisión de docencia 12 Octubre 2021

 

Orden del día y minuta 
de la reunión del 12 de 

Octubre 2021: 



Asistentes: Karin Hollenberg, Adriana Gazol, Carlos Carrasco, Palmira 
Jiménez, Ulises Reyes, y Omaira González.  


1. Seguimiento del retorno a actividades presenciales de 
estudiantes. Los de maestría están asistiendo más que los de 
doctorado. En cuanto a clases presenciales, por ahora Stan Kurtz y 
Vladimir dan clases presenciales. Entrando en Septiembre parece que 
un incremento de asistencia entres estudiantes de doctorado. 


2. Problemática de la sala de estudiantes 5. Alguno de los estudiantes 
de la sala 5 (detrás de administración) comentaron a Omaira González 
que gente de administración había dicho que la sala se va a quedar 
para ampliar el área de administración. Bere comentó luego a Omaira 
que solo se va a ocupar para administración si se liberan los espacios 
de los matemáticos. También hay otra sala de camino al data center 
que no sabemos para quién es. 


3. Vacunación de estudiantes. Está a un 70% entre nuestros alumnos. 
Aumenta a muy buen ritmo. 


4. Se comenta del caso problemático de Erick Izquierdo de segundo 
semestre. Este alumno imparte clases de licenciatura a la vez que 
intenta llevar las materias y parece sobrepasado. Karin comenta que 
no contesta a su tutor principal. Quizás es un candidato para realizar la 
maestría a tiempo parcial. Omaira González habló con él para impulsar 
que entregue tareas y parece haber entendido la importancia de ello. 
Sin embargo, está desbordado con el trabajo. Planea pedir sabático el 
proximo año y así desarrollar la maestría mejor.  
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5. Reuniones de la responsable de posgrado con estudiantes. Este 
semestre se planea que se hagan en formato grupal para que los 
alumnos se conozcan mejor y tengan más confianza entre ellos. 


6. ENES no plantea el regreso a actividades aún aunque ya empieza a 
haber más personal en las instalaciones. No han dado aún 
indicaciones para el próximo semestre. 


7. Actualización de la comisión de docencia. Palmira Jiménez 
comenta que necesita ser relevada de la comisión de docencia. Se le 
agradece todo el trabajo realizado en los últimos dos años. 
Buscaremos un sucesor para maestría ya que Ulises Reyes pasa a ser 
representando de doctorado. Esto debe ser aprobado por el secretario 
académico y el director. Palmira y Ulises se comprometen a contactar 
a candidatos. Omaira escribirá al director para que luego se ratifique el 
nombramiento por el consejo interno. 



